



C.D. TIRAPALANTE

**TEMPORADA 2021
18ª temporada**

**RUTA : DE LA ESTACIÓN DE CAZALLA DE LA SIERRA HASTA EL CERRO DEL
HIERRO**

DOMINGO 24 DE OCTUBRE

**Inscripción: MARTES 19 DE Octubre a 7,30 DE LA TARDE EN LA CASA DE LA
JUVENTUD. No socios, a partir de las 8,30**

SALIDA: 7 de la mañana desde el aparcamiento del Pabellón Municipal. El viaje en
BUS es próximo a las 3 horas

DIFICULTAD: Baja

LONGITUD: 18,2 Kms.

PRECIO: socios 15 €, precio de socios no federados y de no socios 20 €

DESCRIPCION: La ruta es una vía verde. Parte muy cerca de la estación de tren Cazalla-Constantina y avanza por las dehesas del Parque Natural de la Sierra Norte de Sevilla siguiendo el curso del Rivera del Huéznar, siempre sobre el trazado del antiguo tren minero. En el trayecto, tras pasar un túnel, nos desviaremos para ver las cascadas del Huéznar. Al llegar a San Nicolás del Puerto, nos detendremos para ver el nacimiento del río, una zona sombreada y con merendero donde aprovecharemos para comer el bocadillo (hay un pequeño bar) y descansar un ratito. Después de comer saldremos en autobús hacia el Cerro del Hierro, un paisaje espectacular de formaciones rocosas esculpidas por la minería y los efectos meteorológicos. Es una ruta fácil, sin apenas pendiente en el terreno.

Cascadas del Huéznar



Localizada a 2 km aguas abajo del municipio de San Nicolás del Puerto, este monumento lo componen un conjunto de cascadas, denominadas Las Chorreras, que surgen cuando el río Huéznar vierte sus aguas sobre una serie de travertinos (tipo de roca caliza producidas por deposiciones de las aguas ricas en carbonato de calcio).

De este monumento conviene destacar su valiosa geología, que aflora a la superficie ofreciendo información sobre el pasado de la región, el rico bosque galería conformado por especies como sauces, fresnos y madroños, entre otras, o la variada fauna entre la que se puede encontrar garza real, mirlo acuático, martín pescador, nutria o trucha.

CERRO DEL HIERRO



Este Monumento Natural está vinculado a los municipios de Constantina y San Nicolás del Puerto, y posee una extensión de 121.65 ha. La belleza del Cerro del Hierro reside en la unión de factores humanos y naturales.

Durante años la presencia de hierro en el entorno dio lugar a su principal aprovechamiento, la minería, que dejó al descubierto las rocas calizas, lo que permitió que la lluvia y la nieve las erosionasen modelando un paisaje único en formas y colores en el que destacan las agujas, corredores y lapiaces.

